



### **Concierto para violonchelo y piano del Dúo Martos-Sotelo en La Económica**

Alberto Martos al violonchelo y Myriam Sotelo en el piano, ofrecieron un magnífico concierto de música de cámara titulado “Integral de Schumann para violonchelo y piano”.

Con escogidas obras de Robert Schumann, uno de los compositores más famosos del Romanticismo alemán, los componentes del Dúo Martos-Sotelo deleitaron al público asistente mostrando su gran maestría, sofisticación y temperamento durante su interpretación.

El programa se centraba casi en exclusiva en duetos para piano y otro instrumento con diferentes arreglos para violonchelo, escritos por Schumann en 1849, uno de los años más fructíferos del compositor, y que están incluidos en el nuevo trabajo de esta pareja, que ha recibido las mejores críticas de la prensa especializada.

Para finalizar, agradeciendo el cariñoso y largo aplauso, interpretaron la Danza del fuego de Manuel de Falla, haciendo un guiño a Granada su tierra de origen, que puso el broche final a la tarde.